

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2940 / 2018.08.09



国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：片山 政博
幹事：村山 栄一
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com



- <司会>野沢 慎吾 SAA
<斉唱>ソングリーダー：親睦委員 高橋 英樹 君
・ロータリソング「我等の生業」
・会 歌「世界の友と」



片山 政博 会長 挨拶



いつも音声が入っていないと言われているのですが、今日は入っていますよ。皆さんこんにちは。今日は地区幹事の関川君と、ガバナー補佐の丸山君がお越しです。今日はありがとうございます。役員・理事・委員長の皆さんは例会終了後のクラブ協議会までよろしくお願いいたします。今日は佐渡と粟島がはっきり見え、お二人にとってもふさわしい日になりました。こんなに景色が良い日はとても珍しいのではないかと思います。本当にありがとうございました。外の景色は後からゆっくりとご覧ください。

前回、例会で義援金の袋をお返しさせて頂こうと思ったのですがうまくお返しすることができず、大変失礼いたしました。7月に起きた西日本大水害で、現在までに219名の方がお亡くなりになられ、11名の方がまだ見つからないとの状況です。その辺を汲んでいただきまして、一人当たり3,000円を目途によりしくお願いいたします。

7月30日に恒例の女子会を6名で開催されたとのこと。会長くらいは声をかけてもらえるかな？と思ったのですが、今回は、男性は誰も声をかけてもらえませんでした。前回の家族夜例会で孫君が見事シャンパンを当てました。それもドンペリニヨンです。その女子会の際にその素晴らしいシャンパンを6名で飲んだそうです。グッドタイミングで今年度の女子軍の応援は間違いないと感じました。

お盆前になると夏の全国高校野球選手権大会が始まります。そこで不思議なことを感じました。といいますのも、始球式に松井秀喜さんが投げて受けたキャッチャーは、なんと母校の星稜高校の生徒でした。これは仕組んだわけではなく、くじ引きで決めたわけなのですが、たまたまくじを引いたら第1回の初戦に偶然にも星稜高校が当たったということなのです。それで松井秀喜さんが投げて受けたと。それは非常に不思議なことではないかなと思いました。先ほどのシャンパンもそうですが、なぜ孫君に当たったのか？なぜそういう機会を与えられたのかと考えますと、天の目の見えない方がいらっやあって、ちゃんとそういうことをされるのではないかなと思うのです。不思議な偶然が重なり、神様の存在を感じる一場面でした。それもやはり日頃の行いではないかなとなんとなく頭をよぎりました。新潟勢ですが、中越高校が出ました。すごくいい試合で、どちらが勝ってもおかしくないような戦いをしましたが、3対2で惜しくもさよなら負けという結果でした。過去と比べると新潟勢も相当レベルが上がったのではないかなと思って見ていました。平成21年に文理高校が準優勝まで行ったことを覚えています。新潟勢はまだ一度も優勝したことありません、近いうちには是非優勝してもらいたいものです。今日の話はこのくらいにして、スピーチを終わらせていただきます。大変ありがとうございました。

ゲスト・ビジターの紹介

●東海東京証券(株)新潟支店
加藤 貢太 さん

●国際ロータリー第 2560 地区
地区幹事
関川 博 君

●国際ロータリー第 2560 地区第 2 分區
ガバナー補佐
丸山 常彦 君

表彰

- ロータリー財団 ポール・ハリス・フェロー
感謝状と襟ピンの伝達



●佐々木 彰 君



●北村 慎一 君



●水本 直弥 君



●水本 孝夫 君



●安藤 幸夫 君

お祝い



- 会員の結婚記念日
真島 光雄 君
前田 穰 君

【紹介】親睦委員会
委員長 高橋 英樹 君

委員会・同好会報告



【ニコニコ BOX】
安達 博 君

丸山 常彦 君
1年間よろしくお願ひします。

関川 博 君
公式訪問よろしくお願ひします

片山 政博 君
丸山ガバナー補佐、関川地区幹事、いつも
ありがとうございます。会員一同歓迎致しま
す。

村山 栄一 君
丸山ガバナー補佐、関川地区幹事、ようこ
そおいで下さいました。心より歓迎申しあげ
ます。

根岸 亨 君
ロータリー入会お礼

ニコニコサポート
8/3分 5,094円



- 味方 信彰 君
8/25 朱鷺メッセにて FP セミナーの案内

幹事報告



- 村山 栄一 幹事
4F にて写真
2F にてクラブ協議会 ほか

卓話 ガバナー代行公式訪問



- 国際ロータリー第 2560 地区第 2 分区
ガバナー補佐
丸山 常彦 君



- 国際ロータリー第 2560 地区
地区幹事
関川 博 君

その他

- 西日本豪雨 義援金 75,000 円集まりました。

次回例会 8月24日 卓話「いのちの電話の支援活動」 新潟いのちの電話後援会 副会長 渡辺 景子 氏
本日の出席率 65.45% / 2週間前メイクアップ後 100%